

AFP ( 12/04/07)

FRA - Ville-Paris-urbanisme-Halles - 12/04 12:52

Sujet : Carreau des Halles: une association d'habitants lance un concours virtuel

---

FRFR FRS0592 4 P 0239 FRA /AFP-CF25 Ville-Paris-urbanisme-Halles  
Carreau des Halles: une association d'habitants lance un concours virtuel

PARIS, 12 avr 2007 (AFP) - L'association Accomplir, qui regroupe des habitants du quartier des Halles à Paris (1er), a lancé un concours d'idées virtuel pour la rénovation du jardin des Halles sur Second Life, un monde en 3D sur internet, a-t-elle annoncé sur son site.

Ce concours virtuel est lancé du 5 avril au 1er juin, "parce que le projet qu'on nous présente ne répond pas aux attentes, pourtant clairement exprimées, et ne tient pas compte du résultat des études menées", explique l'association fondée en 1999.

Les projets doivent être rendus au 1er juin. L'annonce du résultat du concours se fera le 28 juin, avec à la clef pour le gagnant 275.000 linden dollars (la monnaie utilisée sur le site Second Life).

Un concours international d'architecture du "carreau" des Halles ou toit géant des Halles a été lancé en janvier dernier, le maire PS de Paris Bertrand Delanoë présidant le jury. Dix équipes, 7 françaises et 3 étrangères, ont été sélectionnées pour l'aménagement de cet élément principal du chantier dont les travaux devraient commencer en 2008.

Les dix équipes ont jusqu'au mois de mai 2007 pour remettre leurs propositions.

Le jury se réunira à nouveau fin juin en vue du choix du lauréat. Le marché correspondant sera soumis au Conseil de Paris avant la fin de l'année 2007.

jmg/db/dv

AFP 121252 AVR 07